

# 佐原聖家族園新聞

H28. 3. 12第84号発行  
発行責任者：高木美枝子  
編集：逸見・柴・清水



## もくれん行事

2月17日（水）利用者・ご家族・職員、計17名で、もくれん小舎行事を行ないました。昼食は旭市にある「岩沢」にて食事をとりました。「岩沢」の料理はボリュームたっぷりの料理でご家族、利用者の方もびっくりされ、「すごい！頑張って食べよ」等気合の入った言葉も聞こえてきました。食事を終えた頃には皆さん満腹のようで笑顔だけでなく、しんどい表情も伺えました。次は、いすみ鉄道に乗りました。いすみ鉄道では色々な観光名所があり、皆さんキラキラと目を輝かせて、楽しまれた様子でした。最後の東京ドイツ村では時間的にも丁度良くイルミネーションがとてもキレイでした。ご家族・利用者・職員、皆で見入ってしまい、感動しました。皆さんが楽しめた行事になってよかったです。

もくれんの家担当 岡 秀貴



## 食品加工班慰労会

食品加工班では2月18日、日頃の労をねぎらうため、ホテル日航成田のランチバイキングへ行ってきました。

レストランの入口ではペッパーがお出迎え。店内に入ると、世界中の全ての料理が揃っているのではないかと感じるほどの料理が並び、皆さん何から食べようか迷っている様子でした。チョコが滝のように流れる、チョコレートファウンテンはこのレストランにもありました。皆さん夢中で頬張っていました。

また行きたいですね！次の慰労会に向けて、作業頑張りましょう。

食品加工班では、ここ最近配達先（道の駅水の郷さわら・パルナ内 村の畑）が増え、大忙しです…。

食品加工班担当 佐藤 陽



### ♡♡今後の予定♡♡

- |                    |               |                 |
|--------------------|---------------|-----------------|
| 3月16日 小舎活動 いちご行事   | 4月6日 自治会 小舎活動 | 16日 家族交流会・家族会総会 |
| 23日 クラブ活動          | 12日 防災訓練      | 27日 クラブ活動       |
| 24, 25日 利用者一泊旅行    | 13日 クラブ活動     |                 |
| 25日 スプリングコンサート     | 15日 部活動       |                 |
| 30日 小舎活動 なのはなパーティー |               |                 |



## グループホーム ナザレの家かとり



2月には少し心がウキウキする一大イベント！バレンタインがありました。今年のはしがえ・いわがさきハウスの方々がまきのハウスへ訪問し、チョコを渡しました。男性陣も「今年も貰えるのかな」と少し不安に思いつつ待っていたのではないのでしょうか。女性陣もチョコの手作り！は出来なかったのですが、心を込めて選んだチョコを渡していました。今年もチョコを通し皆さんの笑顔が見られて良かったです。今度は3月のホワイトデーのお返しを少しウキウキしながらはしがえ・いわがさきハウスで待ってたいと思います。

今年インフルエンザに感染してしまう方もなく、元気に冬を過ごすことが出来ました。まだ少し寒さは残りますが、来年度に向けてまだまだ元気に皆で過ごしていきたいと思います。

細野 さやか



社会福祉法人 ロザリオの聖母会  
さわら せい かぞくえん

### 佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1  
TEL 0478-50-7117  
FAX 0478-50-7118  
佐原聖家族園E-Mail: s-kazokuen@rosario.jp  
ロザリオE-Mail: honbu@rosario.jp  
ロザリオHomePage: http://www.rosario.jp

### 編集後記

今月号はいかがでしたでしょうか？  
少しずつ暖かくなり過ごしやすくなって  
きましたね。  
来月から新年度の始まりです。これから  
もみなさんと明るく楽しく過ごしてい  
きたいと思ひます。

<清水>

## ◎2月のイベントから◎

### 香取市社会福祉大会

2月24日(水)香取市佐原文化会館にて第10回香取市社会福祉大会が開催され、佐原聖家族園からは10名の利用者が参加しました。当日は、クッキーやティバアの販売を行い、また記念講演(漫才や、ものまねショー)も大盛り上がりで楽しみました。



### バレンタインクラブ

2月10日のクラブ活動は、バレンタインデー間近ということで、バレンタインクラブが行なわれました。カップケーキとデコチョコを作りました。皆さん、積極的に手伝ってくださり、美味しく作ることができました。皆さん、あげることを忘れ「おいしい!」と言って食べていました。



### 生花クラブ

2月24日のクラブ活動は、生花クラブがありました。春が近いということで、桃の花と菜の花を生けました。講師の先生のご指導のもと皆さん上手に生けることができました。生けた花は食堂に飾られ、食事に彩りを与えています。



## ゆうあいピック駅伝

2月7日(日)ゆうあいピック駅伝に陸上部のメンバーが出場してきました。今まで毎週金曜日の部活動で体力づくりしてきました。本番はその成果を発揮することが出来、一人ひとりが全力を出すことが出来ました。1区4.66km、2区~4区1.4km、5区1.46kmという距離でしたが、皆さん完走!!タスキを最後まで繋ぎ、走る姿はとてまかっこ良かったです☆これからもいろいろな大会に参加し記録を伸ばしていけるように頑張りたいと思います。

監督 赤澤 明日香



前列左から、石井さん(1区) 早川さん(2区)  
飯田さん(3区) 伊藤さん(4区) 石毛さん(5区)

## グリーンハーモニー

2月19日にグリーンハーモニーが行なわれました。「幸せなら手をたたこう」「上を向いて歩こう」「夕焼けこやけ」等の名曲を綺麗な歌声で沢山歌っていただきました。音に合わせて楽器を鳴らしたり、体を動かしたりと、皆さんのとても嬉しそうな笑顔が見られました。「線路は続くよ」では、大勢の利用者の方々が繋がり、一団となって楽しむことができました。来年も是非また来ていただけたらいいなと思います。

桐谷 知里

